



LA IMAGEN

Era una de las comparecencias más esperadas. José Ignacio Wert, el ministro de Educación, llegó ayer a la Comisión de Educación del Congreso para hacer insistir en que el sistema de becas premia el esfuerzo del estudiante

Wert responde a la izquierda con «la mayores becas de la historia»

El ministro de Educación subraya que tiene el aval del Consejo de Estado

L.R.S.

MADRID- La comparecencia del ministro de Educación, Cultura y Deporte, José Ignacio Wert, se celebró ayer en la sala del Congreso de los Diputados. Antes de cruzar el umbral de la sala donde explicaría, por iniciativa propia y a petición del PSOE, la nueva política de becas, el ministro se propuso desmontar uno a uno los argumentos con los que los partidos de la oposición han creado, según él, un panorama de confusión.

Durante los primeros minutos de su intervención, el titular de la cartera de Educación detalló que la cuantía de becas y ayudas a los estudiantes asciende a 1.417,54 millones de euros. «Es la mayor partida que nunca ha tenido lugar en nuestra historia presupuestaria tanto en términos relativos como en absolutos y rompe una situación de práctica congelación que se produce desde 2008», aclaró Wert. En concreto, se trata de un 20% más respecto de años anteriores en una época en la que la necesidad de ajustar el déficit prima. Pero para los diputados de BNG y PSOE las aclaraciones de Wert se quedaron vacías de contenido e insistieron, una vez más, en que los millones de euros destinados a las becas siguen «congelados». Es más, los socialistas cuestionaron el au-

mento presupuestario y se aferraron al dictamen del Consejo de Estado. En dicho documento, según cita el órgano consultivo del Estado, se menciona una disminución de 200 millones de euros sobre el curso anterior a la vista del «borrador de la memoria». Ante el baile de cifras que unos y otros estaban planteando, Wert enfatizó que desconoce de dónde ha obtenido el Consejo de Estado la información sobre la supuesta reducción, ya que ese dato lo tildó de «erróneo» y recuerda que el programa cuenta con el aval legal del Consejo. «Creo que hay cierta confusión sobre lo que es, con carácter general, el programa de becas y lo que son estas ayudas. Éstas son las de carácter social, las que se prestan a los estudiantes cuyas familias están en situación menos favorable para proseguir los estudios», comentó el ministro a los periodistas. Este argumento no fue suficiente para las Asociaciones de Estudiantes que ya han pedido la dimisión del ministro y los alumnos planean un curso escolar «caliente» con tres jornadas de huelga en octubre.

La mañana se

LA RAZÓN lo adelantó

Como ya informó ayer este periódico, el Ministerio de Educación aumenta la cuantía de becas en un 20% pues se destinarán 1.400 millones en vez de los 1.161 previstos. De esta manera, con los 250 millones de euros que se añadan a la partida, el presupuesto quedará más equilibrado.

preveía intensa y las explicaciones de Wert no iban a quedar ahí. Era necesario volver a aclarar que la política actual de becas responde a la voluntad «decidida» del Gobierno de impulsar el rendimiento académico de los alumnos. En palabras de Wert, las becas no son una «dádiva» pero la Administración está obligada a gestionar de manera eficiente los fondos públicos. Por ello, el sistema actual, se entiende desde la óptica de incentivar el esfuerzo y de destinar los recursos a quienes ofrecen una garantía de que los van a aprovechar. Pero, ¿qué ocurre con los requisitos académicos? Éstos no se han modificado, por lo que Wert rechazó que se beneficiara a quien más ingresos tenga. Aun así la izquierda acusó al ministro de quebrar la igualdad de oportunidades y el derecho de educación ya que lo que se ha hecho ha sido agrupar en tres los cinco umbrales de renta. Incluso el PSOE baraja presentar

un recurso ante el Tribunal Supremo debido al impacto de los nuevos requisitos académicos y por «la modificación de renta».

